

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **RMV**

08.12.2011

---

„Hessen hat eine hervorragend funktionierende Infrastruktur. Das zeigen die steigenden Kundenzahlen im Bereich des ÖPNV und das zeigt sich am guten Zustand unseres Straßennetzes sowie den hohen Investitionen in beide Bereiche. Die ständig steigenden Leistungen im Bereich des ÖPNV im Hinblick auf die Streckenangebote, aber gerade auch bei der Fahrzeugausstattung, müssen jedoch finanziert werden. Die Fahrpreiserhöhung im Rahmen des Fahrplanwechsels befindet sich in dem Bereich, der erforderlich ist, um die Inflation auszugleichen. Sie sind auch bereits seit langem von den Gremien des RMV beschlossen worden und stehen in keinem Zusammenhang mit irgendwelchen Sparmaßnahmen des Landes. Das Land stellt im nächsten Jahr für den Bereich des ÖPNV 626 Mio. Euro zur Verfügung. Das zeigt, dass Hessen im Bereich der Verkehrsinfrastruktur und der Mobilität der Menschen einen wichtigen Schwerpunkt setzt.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)